
Absenden vom 12. November 2022 
         

 
 
 
«Absenden» - Wo kommt eigentlich dieses Wort her? Bevor ich vor weit über 30 Jahren zu 
den Sportfischer UBS kam, kannte ich diesen Begriff eigentlich nur vom Versand von Briefen 
und Paketen. Nach einer kleinen Internet-Recherche weiss ich jetzt, dass es gemäss Woxikon 
167 Synonyme in 15 Gruppen für «absenden» gibt.  Aber KEINES beschreibt treffend unseren 
Jahresend-Anlass, dieser ist einfach einmalig! 
 
Nachdem wir 2021 unser Absenden noch in Schwamendingen in Restaurant Gasthof Hirschen 
gefeiert hatten, wurden die Mitglieder nun erstmalig zum Gala-Abend in den Event-Saal des 
Restaurant Linde in Weiningen eingeladen.  Dieser Ort war den meisten schon von der GV 
vom 23. März bekannt. Fast 30 Personen meldeten sich zum Anlass an. 
 
Ein solcher Abend bedeutet für den Vorstand und weitere HelferInnen viel Arbeit im Vorfeld, 
alles muss organisiert, eingekauft, gebastelt und bereitgestellt werden. Aber natürlich 
braucht es auf Platz den Tafelmajor, welcher alle Fäden zieht und sicherstellt, dass der Abend 
für alle Gäste in bester Erinnerung bleibt. Und damit ist auch gesagt, was es bedeutet, wenn 
der Tafelmajor Stunden vor dem Anlass ausfällt. Unserem Tafelmajor Peter ist genau dies 
passiert, seine Frau Margrit war am Morgen des Absendens Corona positiv, Peter musste aus 
Vorsicht forfait geben, nachdem er am Vormittag noch beim Aufbau des Saales geholfen 
hatte. Und damit musste der übrige Vorstand noch mehr an die Säcke respektive in die Hosen. 
Peter hatte seinen telefonischen Beistand angeboten, zum Glück musste dies nicht wirklich 
beansprucht werden dank guter schriftlicher Unterlagen (trotzdem haben wir im Laufe des 
Abends eine Live-Schaltung zu Peter vorgenommen und doch etwas mehr geschwitzt "#$%). 
 



 
Hier war die Welt für Peter (und den Rest des Vorstandes &'() noch in Ordnung. 
 

        
Eine wunderbare Tischdekoration, erneut von Luisa Hediger vorbereitet und arrangiert 
  
 



         
Die Linde Weiningen ist weitherum bekannt für ihre ausgezeichneter Küche 
 
 

 
Gabentempel für die erfolgreichsten FischerInnen 
 



 
Verlosung der Hockpreise mit dem von Peter gebauten Glücksrad 
 
Nach der Verlosung der Preise für TeilnehmerInnen an Hocks und Vereinsanlässen war es Zeit, 
die Sieger der Vereinsmeisterschaft sowie des Karpfenfischens bekannt zu geben. Und die 
Sportfischer UBS durften etwas feiern, was es so noch nicht gegeben hatte. Ein 
Jugendmitglied hatte sich mit Fleiss und Beharrlichkeit in den letzten beiden Jahren die Silber- 
und Bronzemedaille erarbeitet und machte dann zuhause eine klare Ansage: Das nächste Mal 
Gold! Und was machte dieser talentierte Jungfischer? Er gewann tatsächlich die 
Vereinsmeisterschaft 2022! Ein Sieg mit Ansage, ein Novum bei den Sportfischer UBS. 
Herzliche Gratulation an Elio Cerliani! 
Oscar Weber wiederum ist anscheinend ein Garant für Fangerfolg. Einerseits sehr erfolgreich 
im Rennen um den Vereinsmeister 2022 (in den TOP 3), andererseits Sieger beim 
Karpfenfischen 2022.  Auch Oscar nochmals herzliche Gratulation für diese Top-Leistung. 
 
 
 



 

Ehre, wem Ehre gebührt: Rechts auf der Bühne die drei Erstplatzierten der 
Vereinsmeisterschaft 2022 (vlnr: Fabricio Bravin, Elio Cerliani, Oscar Weber) 
 
  

  
Ein Jungfischer voll konzentriert              Unglaublich, zuerst Silber, dann Bronze, dann 

             GOLD!!! 



 
Gewinner der Vereinsmeisterschaft (Elio Cerliani) und Sieger Karpfenfischen (Oscar Weber) 
 
 
Nachdem die mehr oder weniger erfolgreichen TeilnehmerInnen der Vereinsmeisterschaft 
2022 die Würdigung entgegengenommen hatten, hielt Christian Cerliani noch ein sehr 
interessantes Referat.  Christian hatte bereits mehrfach Fische nach den Vereinsanlässen an 
den Gewässern mitgenommen und verwertet (herzlichen Dank an dieser Stelle an Christian). 
Irgendwann kam bei ihm und Elio die Idee auf, auch die Fischhaut zu verwenden und daraus 
Leder zu machen. Christian stellte nun die Produkte dieser Idee vor und liess auch diverse 
Ledermuster zirkulieren. Der Wow Effekt bei vielen Anwesenden war klar spürbar! 



 
Christian Cerliani stellt sein Fischleder-Projekt vor 
 
Den würdigen Abschluss des Absendens bildete erneut die Cüplibar und Bierschwemme. Ich 
möchte an dieser Stelle den Sponsoren meinen herzlichsten Dank aussprechen für ihre 
Grosszügigkeit. 
 
Abschliessend meiner Vorstandskollegin sowie meinen -kollegen (inkl. Partnerinnen) meinen 
herzlichsten Dank für die Vorbereitung und Durchführung dieses Anlasses. Ich freue mich 
schon heute auf das Absenden 2023! 
 
 
 
Im Dezember 2022 Erwin 


